
文章分享文章分享文章分享文章分享                                                                劉國威弟兄 

異象分享異象分享異象分享異象分享    ----    安輔兒童合唱團安輔兒童合唱團安輔兒童合唱團安輔兒童合唱團    

 

圍繞著安輔堂的眾多問題中，「教會斷層」是其中一個頗嚴重的問題。其中的原因包括如

下︰ 

• 教會偏重於肢體「內聚」相交；忽略了「向外」傳福音的心志、熱誠及使命感； 

• 缺乏清楚和明確的長遠長遠長遠長遠教會發展計劃（如兒童、少年人吸納和栽培、門徒訓練等）； 

• 缺乏持續持續持續持續教會增長（質和量）的連續性供應連續性供應連續性供應連續性供應及執行及執行及執行及執行； 

 

除以上推斷外，從實際情況的觀察中，具體的原因亦包括如下︰- 

• 曾長時間缺乏穩定牧者之牧養； 

• 部分肢體對事奉不夠熱心，對委身的事奉有所保留； 

• 弟兄姊妹們選擇性地擔當自己喜歡的事奉崗位，但少參與傳福音的工作； 

• 少為教會事工及事情一同禱告（從周三祈禱會出席人數上反映）。 

隨著神奇妙奇妙奇妙奇妙的帶領，基督教安輔堂又又又又再次返回新蒲崗了。是不是神要求安輔堂重新檢視

教會與神的關係呢？還是神對安輔堂再一次的施恩；讓弟兄姊妹再次有機會反思何謂「流

通管子」並加以實踐呢？ 

「沒有異象，民就放肆。」（箴二十九︰18）而英文聖經是「沒有異象，民就滅亡。」

(Where there is no vision, the people perish. KJV) 異象的現代話就是『願景』 。對信徒來說異

象是神將祂的計劃向人披露，而異象好多時不是每一位弟兄姊妹都有，往往是先由一小撮

弟兄姊妹有所看見或領受，再找其他弟兄姊妹印證，然後把異象跟人分享和向人傳遞，最

後大家一同憑信心實踐出來。安輔堂已搬回新蒲崗接近一年了！我們是否察覺到神對安輔

堂有其心意呢？若果還未察覺到的話，請認真想想。與其過著「循例」的基督徒生活

（如︰單單的出席崇拜），為何不為神多做些事呢？ 

新蒲崗除了是一個舊式工業區外，也是一個比較老的社區。而住在新蒲崗的街坊，大多數

都是勞動階層，家庭入息及知識水平比較低的人事居多（當然亦有例外）；從屬靈層面看，

新蒲崗亦是一個頗大的禾場亦是一個頗大的禾場亦是一個頗大的禾場亦是一個頗大的禾場。 

「主也曾這樣吩咐，叫傳福音的人靠福音為生。但這種權利，我一點也沒有用過。我寫這

些話，並不是想叫人這樣待我，因為我寧可死，也不讓人使我所誇耀的落了空。我傳福音

原是沒有可誇的，因我不能不傳因我不能不傳因我不能不傳因我不能不傳。。。。如果不傳福音如果不傳福音如果不傳福音如果不傳福音，，，，我就有禍了我就有禍了我就有禍了我就有禍了。。。。如果我甘心作這事如果我甘心作這事如果我甘心作這事如果我甘心作這事，，，，就就就就

有賞賜有賞賜有賞賜有賞賜；；；；即使不甘心即使不甘心即使不甘心即使不甘心，，，，這職責還是託付我了這職責還是託付我了這職責還是託付我了這職責還是託付我了。那麼，我的賞賜是甚麼呢我的賞賜是甚麼呢我的賞賜是甚麼呢我的賞賜是甚麼呢？？？？就是我傳福音就是我傳福音就是我傳福音就是我傳福音

時時時時，，，，叫人免費得著福音叫人免費得著福音叫人免費得著福音叫人免費得著福音。這樣，我就沒有用過傳福音可以享有的權利了。我雖然自由，

不受任何人管轄，但我自願成為眾人的奴僕，為的是要多得一些人是要多得一些人是要多得一些人是要多得一些人。對猶太人，我就作

猶太人，為了要得著猶太人；對律法以下的人，雖然我自己不在律法之下，還是作了律法

以下的人，為了要得著律法以下的人。對沒有律法的人，我就作了沒有律法的人，其實我

不是在 神的律法以外，而是在基督的律法之下，為了要得著沒有律法的人。對軟弱的人，



我就成了軟弱的人，為了要得著軟弱的人。對怎麼樣的人對怎麼樣的人對怎麼樣的人對怎麼樣的人，，，，我就作怎麼樣的人我就作怎麼樣的人我就作怎麼樣的人我就作怎麼樣的人；；；；無論如無論如無論如無論如

何何何何，，，，總要救一些人總要救一些人總要救一些人總要救一些人。」（林前九︰14 - 22） 

神有否感動你做一些事去神有否感動你做一些事去神有否感動你做一些事去神有否感動你做一些事去得得得得一些住在新蒲崗的人呢一些住在新蒲崗的人呢一些住在新蒲崗的人呢一些住在新蒲崗的人呢？？？？    

 

安輔兒童合唱團的成立，是教會服務（踏進）社區事工的一部份。 

• 對外對外對外對外（（（（社區服事層面社區服事層面社區服事層面社區服事層面））））︰︰︰︰----                                                                                                                                                                        

• 提供社區青少年兒童（小學生）有學習音樂的機會。透過定時的訓練，從

而培養團隊精神、建立正確的人生觀及價值觀。 

• 待相關合唱團團員達至若干水準及人數後，安排合唱團參與社區內的演出

或比賽。透過類似活動，培養團員（及其家長）之自信心。 

• 對對對對內內內內（（（（教會增長層面教會增長層面教會增長層面教會增長層面））））︰︰︰︰----        

透過兒童合唱團的事工，希望能招聚以下兩個群組，讓他們能有機會認識神，並繼

續留在教會參與日後的相關聚會︰- 

• 新蒲崗社區內的少年兒童（小學生）； 

• 及其家長。 

期望在六至十二個月內，便能新成立兩個相關的小組或團契；繼續發展（數量上）

及建立信徒（素質上）；直接填補現時教會斷層的情況。 

                                           

感謝神！由那兩位「搞事」弟兄（國威和美光）領受這異象開始到正式開班，短短的幾個

月裡，我們完完全全地體察到神的帶領及開路。當中包括由籌備、找幫手、跟執事及傳道

同工們分享、經執事們通過、跟弟兄姊妹把這異象再分享、設計宣傳單張及報名表、派傳

單、寄通知信給相關小學校長、編寫網頁、招生、試音和其他等等……；若不是神的開路

及引領，相信合唱團這事工都不會如此順利的進行。而直至七月底，已報名的人數已有十

六位；而通過試音的則共有十四位。盼望神繼續使用我們，讓安輔堂能夠成為一個「得人」

的教會。 

 

弟兄姊妹，你能否為以下的事代禱嗎？ 

1. 為盧潔欣姊妹和簡慰慈姊妹祈禱，求主加力給她們二人。賜她們有智慧，懂得如何

教導小學員；無論在音樂上或品格上； 

2. 為小學員能有毅力去堅持及有悟性去學習； 

3. 為小學員的家長能願意有一個開放的心，讓我們能有機會在往後的日子跟他們分享

福音； 

4. 為弟兄姊妹能重燃「向外傳福音」及「關懷鄰舍需要」的心。 

 

願主繼續引領我們，賜福給我們。願一切榮耀和頌讚都歸給我們的神！ 

 
 


